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      Аннотация

    
        
          Цель работы – разработать и внедрить дашборд для анализа данных о продажах для отдела аналитики. Задачи работы:  -	изучение объектов исследования и технологии дашбордов; -	выявление слабых мест в существующем процессе предоставления данных для анализа; -	разработка и внедрение аналитического дашборда; -	анализ эффектов после внедрения нового BI-приложения. Работа выполнена на материалах о деятельности компании ООО «Роберт Бош». Использованные методы: сравнительный анализ, моделирование бизнес-процессов, анализ данных, инструменты инфографики. Результаты работы: -	при построении модели As Is найдено слабое место в бизнес-процессе, предложено решение по использованию иного метода отображения аналитических данных при помощи BI-приложения; -	изучен такой инструмент визуализации, как дашборд, а также инструмент для создания дашбордов Microsoft Power BI; -	разработан и внедрён в отдел продаж электротоваров BI-приложения для отслеживания продаж электротоваров; -	обоснованы различные эффекты от внедрения, а также экономический эффект. Практическая значимость работы определяется результатами использования BI-приложения для компании: снижается время на работу с данными, что снижает время на создание отчёта, а также увеличивается число оформленных онлайн линий, что приводит к увеличению количества заказов и соответственно к увеличению прибыли. Выводы. Задачи ВКР решены, цель достигнута, определена область применения результатов.
        

        
          The purpose of the work is to develop and implement a dashboard for analyzing sales data for the analytics department.  Tasks of work:  -	studying objects of research and dashboard technology;  -	identifying weaknesses in the existing process of providing data for analysis; -	development and implementation of an analytical dashboard; -	analysis of the effects after the introduction of a new BI application.  Work is performed on the basis of materials about the activities of the company "Robert Bosch" LLC.  Methods used: comparative analysis, business process modeling, data analysis, infographic tools.  Results of work:  -	after building the As Is model, a weak point in the business process was found, decision to use a different method of displaying analytical data using a BI application;  -	studied such a visualization tool as a dashboard, as well as a tool for creating dashboards Microsoft Power BI;  -	developed and implemented in the sales department electrical goods BI applications for sales tracking electrical goods;  -	substantiated various effects from implementation, as well as the economic effect.  The practical significance of the work is determined by the results of using a BI application for the company: the time for working with data is reduced, which reduces the time for creating a report, and the number of online lines issued is also increasing, which leads to an increase in the number of orders and, accordingly, to an increase in profits.  Conclusions. The tasks of the WRC have been solved, the goal has been achieved, the scope of the results has been determined.
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